



Posponen diputados discusión del fondo de pensiones; oposición culpa a 'duendes nocturnos'

Menos de 30 minutos duró el análisis de la reforma de pensiones, dado que diputados de oposición señalaron que el dictamen fue modificado y no es el mismo que el lunes pasado fue avalado por Morena, PT y PVEM en la Comisión de Seguridad Social.

La bancada del PAN denunció que se realizaron modificaciones indebidas, por lo que el legislador blanquiazul Jorge Triana exhibió que se alteró el texto para validar el traspaso de las cuentas activas e inactivas de trabajadores de más de 70 años de sus Administradoras de Fondos para el Retiro (Afores) y así lograr la creación del "Fondo de Pensiones para el Bienestar".

"Los 'duendes nocturnos' se aparecen en la cámara. Mañosamente y a escondidas, Morena modificó el dictamen aprobado por la comisión de Seguridad Social, volviéndolo aún más nocivo. La confiscación de Afores también se aplicará a trabajadores en activo. Tramposos y traidores", remarcó el diputado.

Tras esta queja, la Mesa Directiva presidida por la priista Marcela Guerra Castillo, acordó con los líderes parlamentarios citar al pleno hasta el próximo lunes para reiniciar el debate, una vez que se haya revisado el dictamen aprobado en comisiones y el publicado en la Gaceta Parlamentaria.

Se espera que la sesión de este miércoles que empezó cerca de las 12:30 horas fuera extensa, puesto que la oposición había advertido que presentaría más de 100 reservas a la propuesta del legislador morenista de Puebla, Ignacio Mier Velazco.

Tras esta queja, la Mesa Directiva presidida por la priista Marcela Guerra Castillo, acordó con los líderes parlamentarios citar al pleno hasta el próximo lunes para reiniciar el debate, una vez que se haya revisado el dictamen aprobado en comisiones y el publicado en la Gaceta Parlamentaria.

<https://www.diariodemexico.com/mi-nacion/posponen-diputados-discusion-del-fondo-de-pensiones-oposicion-culpa-duendes-nocturnos>